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Kriens, 2. November 2020

Dringliche lnterpellation :

Turn- und Mehrzweck- Hallen Belegungen

Sehr geehrter Herr Ratspräsident
Sehr geehrte Damen und Herren

Am Montag, 26. November führte die Vereinigung Krienser Sportorganisationen - VKS einen
lnfo-Abend über die Pilatus Arena durch. Die Vereinsverantwortlichen wurden umfassend über
das Projekt orientiert. Man enruähnte auch, wie wichtig dieses für den Krienser Sport sein wird.
Man orientierte über die Mehrwertabgaben an unsere Stadt, idealer Standort, Subventionen von
Bund und Kanton und zukünftige Einnahmen aus Verkaufsgebühren, Steuereinnahmen etc..

Man diskutierte über den direkten Nutzen für die Sportvereine von Kriens. Ein Teilnehmer
äusserte sich dahingehend, dass die bestehenden Turnhallen mit den heutigen Belegungen aus
allen Nähten platzen. Ein direkter Nutzen der Realisierung Pilatus Arena bestehe für die Krienser
Sportvereine darin, dass danach die bestehenden Hallen entlastet und von den Sportvereinen
besser genutä werden könnten. Dies bedeutete auch, dass der Druck in Kriens, mehr Platz für
Sportvereine zu schaffen, entfiele!

ln der Pilatus Arena würden auch regionale und nationale Sportanlässe und kulturelle Events
stattfinden. Auch der Gewerbe Verband Kriens hätte wieder Möglichkeiten eine Ausstellung mit
tragbaren Kosten d urchzuführen.

Folgende Fragen hat die FDP

1. Hat der Stadtrat Kenntnis von den Platzproblemen in ihren Hallen?
2. Haben sich Vereine bezüglich dieser Probleme beim Stadtrat gemeldet?
3. Besteht ein Konzept wie die Platzprobleme, die sich durch die Zunahme der

Einwohner/lnnen noch verschärfen werden gelöst werden können, wenn die Pilatus Arena
nicht gebaut wird?

Für die Beantwortung der Fragen dankt die FDP im Voraus bestens.


